
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

45 期 修学旅行報告！ 

11 月 13 日（月）名古屋より飛騨高山へ。 

2023.11.13～16 

高山市内で班別自主研修 

 

多くの外国人観光客も訪れる

中、生徒達も古い町並み

（国選定重要伝統的建造

物保存地区）を見学し、自

由散策や食べ歩きを楽しみま

した。3,000ｍ級の山々に囲

まれた市内は夕方には小雪も

ちらつく寒さとなりました。 

◆映画「君の名は」で出てきた三葉の神社のモデルという説のある日枝神社に行った。丁度日が落ちるタイミングだったのですごく綺

麗だった。マカロンを買って部屋のみんなと食べました！ 

◆高山から見下ろす景色が紅葉がかっていてとても綺麗だった！！高山市内散策の時はレトロミュージアムに行って昭和を感じてき

ました！！お土産に高山ラーメンを家族に買いました。 

◆国分寺の銀杏の木を見た。みたらし団子を食べた。なんと醤油味がしてしょっぱかったです。「さるぼぼ」のストラップを買いました。 

◆みたらし団子が美味しかったです。街並みは城下町のようで落ち着いた感じでした。 

◆「飛騨牛コロッケ」を売っている販売車のおじさんがとても気さくで、いい街だなと思いました。 

◆お土産に豆や飴を買いました。 

◆私たちの班は高山昭和館と古い町並みに行ってきました。高山昭和館は昭和 30 年代の町並みが再現されていて、レトロを沢

山感じました。古い町並みでは「さるぼぼ」を買ったり、とちの実せんべいを購入しました！ 

全員が無事に新幹線へ乗

車し、落ち着いた頃にはあっと

いう間に名古屋に到着です。

クラス別の７台のバスに分乗

し、東海北陸自動車道を走

り、高山市を目指します。出

発は小雨模様でしたが天候

も回復、晴れてきました！ 

45 期の修学旅行は新型コロナウイルスの影響も鑑みながら、入学時から検討を重ね準備を進めてきました。宿泊行事が

初めての生徒もいる中で、無事に安全で充実した 4 日間を過ごすことができました。 （◆は広報委員の感想です） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

トヨタ白川郷自然学

校では、各クラス２グルー

プに分かれ、各インストラ

クターの個性が光るワーク

ショップに参加しました。

自然の中でたっぷりと２

時間近く歩き、大自然を

感じながら過ごしました！ 

 

トヨタ白川郷自然学校にて １組～４組集合！ 

 

５組～７組集合！ 

◆寒かったけれど木がロープみたいになったり、昔の人の暮らしの知恵が色々知れたので楽しかった。熊に会わないかドキドキだった。

◆合掌造りを直に感じられてよかった！昔の人の知恵が詰まっているなと思った。とても寒かったが、自然に触れて心が癒された。 

◆最後の葉っぱ船と綿遊びが楽しかった。 トチの実クッキーを食べた！ 

◆気温が想像以上に低く震えながら歩いていました。前日に雪が降ったため所々に雪が残っていました。合掌造りに使われている木

の話などを沢山聞きました。 

 

 

96％が山で囲まれた白

川村にある、世界遺産登

録された白川郷。茅葺屋

根の葺き替え作業中だった

家屋もありました。展望台

から雄大な景観を楽しみ、

名物を食べ歩き川原では

無心に時を過ごしたり遊ん

だり。穏やかな時間に心が

ゆったりと癒されました。 

11 月 14 日（火）白川郷散策＆「トヨタ白川郷自然学校」でのワークショップ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 15 日（水）11月16日（木） コース別体験活動 

犬山城・明治村 

 

◆明治村はとても

広く、1 日では回り

きれませんでした。

モダンな建物や教

会のステンドグラス

がオシャレでした！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名古屋市内散策 

 全員で名古屋城を見学した後、班別自主研修となりました。地下鉄を利用し、栄周辺や大須商店街、名古屋駅周辺を散策

する班が多かったようです！  

 

 

 

 

 

 

 

 

◆天守閣の中の襖の柄の

絵はきれいで感動しまし

た。「ひつまぶし」を初めて食

べ、新鮮でした！◆オアシ

ス 21 に行き、テレビ塔と遠

近法で写真を撮った！愛

知県限定の最中クレープを

食べた！あんまり自由時間

がなかったから、名古屋に

絶対また来ようと思った！ 

◆自分でワッペンを選んで

ぬいぐるみやネームタグを作

れるお店に行った。本当に

時間がなく、走って間に合

わせたのも思い出‼️ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下呂温泉・郡上八幡城 

 日本三名泉の一つである

下呂温泉で足湯などを楽し

み、実際に銭湯に入った生

徒もいました。温泉街の風

情や郡上八幡城での散策

を楽しみました。急坂を 20

分登る高校生、、さすが！ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

甲賀の里 忍者村 

 

石垣上がりや壁伝い、

手裏剣など全員が村内

の武者修行に果敢に挑

戦しました！何と忍者の

衣装にも身を包んだ生

徒も！最後はスタッフの

皆さんと一緒にポーズで

集合写真☆ 

 

 

 

 

 

 

 

◆伊勢神宮は天皇の祖先である天照大御神を祀っている神社で、広さは東京ドーム約 1200 個分だと聞きました。想像以上に

広くてかなりビックリしました。 

◆伊勢神宮を見て感動しました！内宮に行き自由散策に行きました。 

◆伊勢神宮には初めて行きました。手を洗った川の中にいたカニに衝撃を受けました。散策では美味しい大学芋を食べました。その

大学芋は、食べたことないようなものだったのでとても印象に残りました。 

◆二見浦で夫婦岩と伊勢湾を一望しました。夕方頃だったので空がとても幻想的！  

◆二見浦公園に行き、二見浦公園の海で、個人的に青春ごっこを友達とできたので楽しかったです☆☆ 

二見浦・伊勢神宮散策 

 

伊勢神宮の自然を感じ、

バスガイドさんの案内で参

拝を終えた後は各班での

自主研修となりました。お

かげ横丁散策を楽しみま

した。昼食は名物「伊勢う

どん」です。また「赤福」本

店もあり、お土産を買い求

める生徒も多かったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆忍者村体験前は、「忍者のコスプレで写真を撮るのかな？と思っていましたが、実際は修行の連続でした（笑） 

◆とても楽しかったです！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イルカ島（日向島） 

鳥羽マリンターミナルより約 15

分、イルカのショーを楽しみ、展望

台へは急なリフトで向かいました。

なかなかスリリング！展望台では

カワウソ君と握手したり、幸せを呼

ぶピンクのイルカ前でしっかり記念

写真を撮りました。また、小さなト

ンネルを抜けると、そこは成高生

だけの日向浜での時間、青春☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

真珠島・鳥羽水族館 

 

◆真珠島は御木本幸吉が

1893 年に世界で初めて真珠の

養殖に成功した島です。真珠を

使ったアクセサリーなどが売られて

います。また、海女さんの実演

（白い磯着を着てのアコヤ貝を

採取する）もありました。 

◆海女さんを初めて見た！あん

な薄着ですごく深いところまで潜っ

ているのが本当にすごいと思いま

した。 

 

 

 

志摩スペイン村 

 

異国情緒あふれるスペインの街

並みをバックに、記念写真の撮

影を楽しむ姿があちこちにありま

した。また、班別に各アトラクショ

ンを楽しんでいました。笑顔のあ

ふれる時間でした！ 

◆パレードはお客さん参加型で

一緒に踊った。1 番の絶叫と言

われるガイドさんおすすめのピレ

ニーはスピードが早すぎて何が何

だかわからなかったけど楽しく、2

回も乗りました！！ 
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◆ラッコとカワウソがかわいい鳥羽水族館は、日本で一番飼育種類数が多い水族館で、日本で唯一ジュゴンに会える水族館でもあ

ります。「奇跡の森ゾーン」でドクターフィッシュ体験が出来る場所があり、手を入れたところ、沢山寄ってきました。少しくすぐったかった。 

◆セイウチのファンサがとても可愛かったです。 水族館にはもっと居たかったです！ 

◆鳥羽水族館はとても大きく、沢山の生き物がいて本当に楽しかったです☆  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆もう一回一日目からやり直したいくらい本当に楽しかった！ 

みんなと違う場所に帰るのが寂しい。 

期末考査 2 週間前になるのはまだ信じません。 

 

◆半年強一緒に過ごしてきたメンバーと多くの時間を共有したけど、 

宿泊を通してもっとよく知ることができたし、仲が深まった。 

高校の修学旅行は一生の思い出に残ると思うので 

一瞬一瞬を大切に過ごしたけど、本当にあっという間に終わってしまった。 

怪我などもなく楽しく過ごせた修学旅行だった！！！ 

 

◆飛騨高山だとわかった時はどうなるかなと思ったが、とても楽しかった。飛騨牛や松坂牛がたくさん食べられて嬉しかった^ ^ 

 

◆友達とホテルで一緒に過ごしたのが新鮮で楽しかったです！ 

 

◆修学旅行ではその地域特有の食べ物を沢山食べました。普段は食べないものが多く、美味しかったです。 

自分が旅行すると考えるとあまり行こうとしないところだったので、楽しめました！ 

 

◆最初は「日常の延長線」だと思って乗っていた行きの新幹線も、帰りは「現実への片道切符」として乗っていた。それほどまでに楽し

く、普段を忘れる行事だった。帰りの新幹線でもう修学旅行が終わるという寂寥感を感じながら、最後に残ったほんの数十分を、まだ

もう少しだけ時間が残っているからと自分に魔法をかけて、それでも終わりに近づいていく時間をゆっくりと噛み締めた。 

 

◆毎日とても楽しく過ごせた☆ 

 

◆最初に修学旅行先が飛騨高山と伊勢志摩と聞いた時は、行先など全く予想がつかず本当に楽しめるかどうか不安でした。しか

し、実際に行ってみるとその不安は杞憂に過ぎませんでした。高山の古い町並みで「さるぼぼ」を買い、自然学校では合掌造りの秘

密について知り、おかげ横丁でプリンを食べて、鳥羽水族館で様々な生き物を見てと、とても充実した 4 日間を送れました！特に一

番楽しかったのは二見浦で伊勢湾を一望したことです。海の音を聞いてリラックス出来ました。とても楽しい 4 日間でした！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当（中村）より 

コロナ禍だったということもあり、今回の修学旅行は準備段階から検討事項も多く、変

更もありました。このたび無事に旅行を終え、日常の楽しさとはまたひと味違う、生徒の

姿を見ることができ担当として安堵しました。45 期生の高校生活の一つの思い出として

心に残ると良いな・・と思います。 

修学旅行で深めた皆さんの絆を、今後の行事にもぜひ活かしてもらいたいと思います！ 

 

 

 

修学旅行を終えて （抜粋） 

 


